

Accents de Provence

2020, L'ANNÉE DE LA NATURE

PAGE 10



SOUTIEN À L'HÔPITAL SAINT-JOSEPH

Dans le cadre de son Plan pour la santé des Provençaux lancé en 2015, le Département s'est engagé à aider les établissements hospitaliers du territoire à améliorer l'accueil et la prise en charge des patients. Parmi les priorités de ce plan : la réorganisation des services d'urgence régulièrement engorgés. C'est ainsi que le service des urgences adultes de l'hôpital Saint-Joseph à Marseille fait l'objet de travaux, financés à hauteur de 70 % par le Département, en vue de modifier la gestion des flux des patients, d'agrandir et d'améliorer la zone d'attente et plus généralement d'offrir une meilleure réponse à l'augmentation des passages aux urgences. Autre projet qui a vu récemment le jour à l'hôpital Saint-Joseph avec le soutien du Département : la création de 7 chambres parentales dans le service de néonatalogie du pôle parent-enfant. Grâce aux travaux engagés, ce service comprend désormais des chambres pour accueillir les deux parents lors de l'hospitalisation de leur nouveau-né ainsi que des équipements pour le confort de toute la famille.